

Ressort: Auto/Motor

Mexiko: Mindestens zwölf Tote bei Busunglück

Mexiko-Stadt, 31.03.2013, 08:51 Uhr

GDN - Bei einem Busunglück in dem mexikanischen Bundesstaat Veracruz sind mindestens zwölf Menschen ums Leben gekommen, 15 weitere wurden verletzt. Der mit 27 Passagieren besetzte Bus war am Samstagabend (Ortszeit) in einer bergigen Region in dem Bundesstaat mit einem Auto kollidiert, wie lokale Behörden mitteilten.

In der Folge stürzte der Bus einen Abhang etwa 200 bis 300 Meter hinunter. Zum Zeitpunkt des Unfalls sei es in dem betreffenden Gebiet neblig gewesen, hieß es seitens der örtlichen Behörden weiter. Jedes Jahr sterben Hunderte Menschen bei Verkehrsunfällen auf den Straßen Mexikos.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-10941/mexiko-mindestens-zwoelf-tote-bei-busunglueck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com